

# BINMAS

## Polres Karawang, Polsek Kotabaru Laksanakan Patroli Prekat Sambangi Juru Parkir Cegah Curanmor

Kotabaru - [KOTABARU3.BINMAS.ID](http://KOTABARU3.BINMAS.ID)

Mar 30, 2024 - 21:55



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat, melaksanakan patroli siang yang melibatkan kunjungan ke para juru parkir di sekitar wilayah hukum Polsek Kotabaru.

Patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan keteraturan di tempat-tempat parkir umum serta menjalin hubungan yang baik dengan para juru parkir, Sabtu siang (30/03/2024).

Personil Polsek Kotabaru berkunjung ke tempat-tempat parkir umum yang ramai di wilayah Polsek Kotabaru.

Personil Polsek Kotabaru Berdialogis dengan para juru parkir yang bertugas di tempat-tempat tersebut untuk memberikan pesan kamtibmas mengenai situasi keamanan terkini dan memberikan himbauan terkait tata tertib parkir serta langkah-langkah keamanan yang perlu diambil.

Selama patroli tersebut, petugas memberikan penyuluhan kepada para juru parkir tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di tempat parkir umum. Mereka juga memberikan informasi tentang tanda-tanda kecurigaan dan perilaku yang mencurigakan yang perlu diwaspadai serta mengajak para juru parkir untuk bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam mengawasi keamanan di area parkir.

Sementara itu Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menyampaikan, "Personel Polsek Kotabaru mengajak para juru parkir untuk menjadi mitra dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Dengan kewaspadaan dan kerjasama yang baik, kita dapat mencegah terjadinya tindak kriminal dan menciptakan lingkungan yang aman bagi semua." ungkap Kapolsek.

Selain itu, petugas juga menyampaikan informasi tentang program-program kepolisian yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan keteraturan di tempat-tempat parkir umum, serta memberikan nomor kontak darurat yang bisa dihubungi apabila terjadi situasi darurat di tempat parkir.

Kunjungan Polsek Kotabaru ke para juru parkir saat patroli siang ini merupakan upaya untuk membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan komunitas lokal serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan di tempat-tempat parkir umum. Dengan adanya kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan para juru parkir, diharapkan dapat tercipta lingkungan parkir yang aman dan nyaman bagi masyarakat pengguna kendaraan bermotor.

Polsek Kotabaru\_Iptu Suherlan  
Polres Karawang\_AKBP H Wirdhanto Hadicaksono